

Ces suppléments forment avec leur volume respectif un tout complet, la pagination de ces suppléments étant la continuation de celle du Graduel et de l'Antiphonaire.

Nous y remarquons aussi des tables analytiques et alphabétiques parfaites qui embrassent tout le volume et rendent les recherches très faciles.

La « Maison Beauchemin » a donc droit à nos félicitations pour l'œuvre éminemment utile qui vient de sortir de ses ateliers.

Pour la commodité du clergé et des communautés religieuses, la librairie Beauchemin a placé un dépôt de ces suppléments à la chancellerie de l'archevêché de Montréal.

Pour plus de détails, voir l'annonce qui paraîtra la semaine prochaine.

NOUVELLES RELIGIEUSES

DU DIOCÈSE DE SHERBROOKE

Quarante-Heures. — Saint-Etienne de Bolton, 15 janvier ; Saint Patrice de Sherbrooke, 18 janvier ; Ecole des Frères, Sherbrooke, 25 janvier.

Nouvelle chapelle. — Le 12 janvier, Mgr LaRocque a béni la nouvelle chapelle de la mission de Saint-Charles de Spaulding, il y a érigé aussi les Stations du Chemin de la Croix. Cette mission nouvelle est desservie par M. le curé de Sainte-Agnès du lac Mégantic.

Nouvelle église. — M. le Grand Vicaire Chalifoux a présidé, lundi dernier, à Chartierville, une assemblée de paroisse pour délibérer sur la construction d'une nouvelle église et choisir un emplacement convenable.

Recensement. — M. l'abbé J. A. H. Gignac, curé d'office à la cathédrale, a fait avec ses assistants le recensement suivant de la population catholique de la paroisse de Saint-Michel
Population totale 4,347 âmes ; communiant 3,071 ; non communiant 1,276 ; familles 786.

Dans la paroisse de Saint-Patrice, la population totale est de 450 âmes, le nombre des communiant de 350, et celui des non communiant de 100.